

アクーユ芦野倶楽部における

## 経過期間終了のご報告と今後の感染予防対策のお知らせ

(第6報)

平素より当施設の運営につきまして、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、この度の新型コロナウイルス陽性者発生に伴い、ご入居者及びご家族、関係者の皆様、また地域の皆様に、多大なご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。

10月27日以降新たな感染者が発生することなく、本日、11月10日をもって、2週間の経過観察期間を終了することができましたのでご報告申し上げます。

発生状況は下記の通りでした。

10月17日 職員1名 陽性確認

10月20日 ゲスト様1名 陽性確認

10月27日 濃厚接触者として居室で経過観察を行っていたゲスト様1名 陽性確認

巷では未だ、日々、新規感染者が確認されている状況に変わりはありません。今後、再び感染者が発生することを予防できるよう、今回の新型コロナウイルス発生における対応や感染予防対策を振り返り、より一層の感染症予防対策の徹底を図ることで、皆様に安心してご利用いただけるよう努めて参ります。

改めまして、多大なご迷惑をおかけしました事を深くお詫び申し上げますと共に、現在、入院、加療中の方に関しましては、早期の快復をご祈念申し上げます。

今後とも、ご理解の上ご協力いただけますよう、何卒、お願い申し上げます。

令和2年11月10日  
医療社団法人 珠泉会  
理事長 市村 義久  
アクーユ芦野倶楽部  
ゼネラルマネージャー 西村 弘